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全国重症心身障害児 (者)を守る会

石川県重症心身障害児 (者)を守る会
会 長  山 本  衛

厳しい暑さが続いている毎 日ですが,会員のみなさま,お子さま方はお元気でしょ

うか。暑さで体力を消耗 してしまう子ども達の健康を守つてあげることも大変なこと

と思います。会員のみなさま方も十分ご自愛くださいますようお願いします。
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去る 6月 2日医王病院の会議室で今年度の総会が開催されました。

v 当日は正会員 27名 ,賛助会員 3名の参加,23枚 の委任状で総会が成立しました

山本会長の開会の挨拶,石川医王病院院長の挨拶に続き越坂事務局長から1年間
の活動状況が報告されました。特に昨年度は「守る会」の全国大会で石川県を代表し

て越坂さんが意見発表されたり,秋に福井で開かれた東海・北陸プロック研修会に 5
' 名の方が参加され,他県の方々と交流できたことが特徴的でした。

3年目を迎えたレスパイ ト事業「ハートポッポ」の活動についても利用者,ス タッ
フともに定着してきている状況が報告されました。

引き続き平成 14年度の事業計画について提案されました。

今年度は本部補助事業として「感覚的体験プログラム」を秋に実施することにしまも
  した。くわしい内容や時期については係の方で検討をして,だいたいのことが決まり

ましたので次ベージに載せておきます。

会員のお子さんに送付している誕生カードについては賛否両論ありましたが,今年

度も継続していくことになりました。
「ふれあいの家」建設の推進については経済的にも厳しい時期であり,早急な推進

は困難だが,基金づくりにも取り組んでいくことが承認され新たに口座を開くことに

決まりました。会員のみなさんが十分に意見を出しあって誰もが使いやすい家ができ

ればと考えています。また,昨年の経験も生かしてプロックや全国の「守る会Jの人
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達
艦8彗羹看塁彊鬱零祇晉是慧ま乎曇桑三急を言査基貴あ基集卜す。「最も弱い者を

ひとりももれなく守る」という会の原則を多くの人にもわかって頂き,ひとりで悩ん

でいる人を仲間に迎え入れたいと思います。

平成 11年に作られ運用されてきた会則ですが,多少実態に合わなくなっている部

分もあり今回改正案が提案され,決定されました。改正箇所は以下の通 りです。

(事務局) 第 3条  本会の事務局は会長の住所地に置 く。

(役員)  第 9条  本会に次の役員を置く。

役員については昨年呂菫量l負,ワ奪量嘉署争ふ菫奮層暑:毎罐 色堂本さん
が選出され,会計監査にはお子さまわ亡くされたにも関わらず隅田さんが引き受けて
くださることになりました。
全ての議件が可決承認された後で山本会長から会員が思つていることを気軽に話し

合ったり,会員相互の親睦を図る意味で昼食会を開催したらどうかという提案があり
ました。このことについても早速,計画がされましたので次ページにくわしく載せて
おきますので多数の方のご参加をお待ちしています。
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第 ′口「寺る会」昼会会のお誘い

平成 14年 9月 8日 (日 )  13時 ～

金沢国際ホテル  金沢市大額町  肛 076-296-011
金沢駅西ロバスターミナル

国際ホテルのバスが迎えにきてくれます.  12時 30分出発
ホテルに直接行かれる方は 13時までにおいでください。

会 費   5500円

おいしいものを食べたり,飲んだりしな|

ぜひ多数の方のご参加をおまちしていま
・

* 参加を希望される方は同封のはがきで
:

感 覚 的 体 験 :

―親子でなかよく リフレッシュ0リ ラックスー
昨年に引き続き今年も重症児 (者)QOLを 豊かにする取 り組みのひとつとして本

部の補助を受けて「感覚的体験プログラム」を実施することにしました。

日程及び内容
11月 10日 (日 )  医王養護学校 (金沢市岩出町)皿 257-0572
10100～ 10115 開 会 挨 拶

10:15～ 12100  車椅子ダンス講習  (対象 ;重心児 (者)・ 保護者)

12:00～ 13:30 昼    食

侶 :30ん
'1;:0い  スヌーズレンについての講演 (対象 ;保護者等)

15100～ 15115 閉 会 挨 拶

11月 11日 (月 ) 仏子園 (松任市北安田町)皿 275-0616
10:00～ 10:15 開 会 挨 拶

10:15～ 12:30  スヌーズレン設備見学および体験

12:30～ 12145 閉 会 挨 拶

講 師 (車格子社交ダンス普及会)

(同 ■       )

交 渉 中     (星 が丘牧場 or仏子園 )
会 費  2000円 (昼食費含む)・ 。会員の方は石川守る会より半額補助します

*11日 の見学は希望者のみです。
*10日 はハートボッポも合同開催します。午前は車綺子ダンスに参加し,午
後は別室にて活動します。

参加を希望される方は 9月末日までに松田 ぐE222-2691回 同じ)まで申し

込んでください。

多 数 の 方 の ご 参 カロを姜 お 待 ち し て い ま 可舞 。
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第 39回全国大会開催される
一 一 一 -7/13～ 14 於  仙 台 一 一 一 ―

去る 7月 13日～ 14日にかけて宮城県仙台市で,第 39回の全国大会が開催され

ました。「独立行政法人国立病院機構法案」が 3月 に国会に提出されたり,平成 15
年度から「地域福祉計画」の策定が全国の市町村で進められたり,支援費制度の実施

についても具体的な動きが見られたりと新しい福祉制度実施が推進されています。

このような情勢の中で重症心身障害児 (者)の施策にどのように反映させていくの

かが大きな課題となってきています。
この時期に全国大会には厚生労働省や文部科学省の方々の参加を依頼し,十分な説

明を受けたり,意見を反映することができたようです。

また,基調講演は元厚生省障害福祉課長で現在は宮城県知事である浅野史郎さんが

されました。

分科会のテーマは以下の通りでした。

第 1分科会  国立療養所の独立行政法人の動向と課題

第 2分科会  新しい福祉制度について

第 3分科会  重症心身障害児 (者)の ライフサイクルに応じた援助について

第 4分科会  動く重症児について

第 5分科会  養護学校における医療的ケアの充実

参 加 者 の 感 想
守る会の全国大会が仙台でひらかれ,初めて参加 しました。前日までの台風

がうそのように広瀬川はゆつたりと流れ,社の都仙台は,金沢を思わせる落ち

着いた町でした。

第一日目は,5つの分科会にわかれ,私は第 3分科会の「重症児 (者)のラ

イフサイクルに応じた援助について」に参加しました。「何か難しい課題だな

あ」と感じながらも,まず先生方が課題について話をされ,集まった参加者が

活発に質問をしました。質問に対して「私たちの県ではこのようにしています

よ」と具体例を述べ合つたりして,情報交換ができて充実した時間が持てまし

た。 2日 目は,浅野宮城県知事の積極的に福祉に関わつているという講演わ聞

き,式典のあと3人の会員の意見発表がありました。入所者の立場から,在宅

の立場か らと発表があり,会場に集まった 1300人 余 りの人達が同じ思いを

持つて聞き入つているようでした。

夜には懇親会も開かれ,芸子さん達の踊りや祭り踊 り,そして子どもたち参

加の踊りなどもあり,仙台名物のずんだもち,冷やし中華,牛たんなどに舌鼓

をうち,他の県の方々と楽しい一時を過ごしました。

ある老夫婦は「車格子の子どもを乗せて,愛媛県から車できたんですよ」と

言われ,そのバイタリティに私は驚かされました。

せっかくの機会だからと,る 一ぶるバスで仙台市内を見物,さ らに松島の瑞

巌寺見物も楽しみ帰途につきました。

来年は,岐阜県で開催されるとのことですが,近いところでもあり,みなさ

まも是非参加してみませんか。                   山本
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東海北陸プロック

「
重 心 施 設 親 の 会 一 _役 会 議 」 及 び

町 能 三」宅三σDl髪華」 が く怪11冴ミ Cヽ,房ロイ建当だヽ 1ヤ■え3

去る6月 15日 (土)～ 16日 (日 )に金沢市松ケ枝福祉館で表記の会が開かれまし
た。 2日 目の「在宅の会」には石川からも6名の方が参加されました。 .

日々の大変なことや,これから導入される支援費制度のごとなどについて情報交換
されたようです。
施設親の会の三役会議では現在富山病院の指導室長の大友先生が講演をされました

川端さん
67名
33名

今後の予J

・ 感覚的体験プログラム

11/10～H/11 医王養護学校

。東海・北陸プロック研修会
H/16～H/17名古屋市内

詳しいことはわか り次第お知らせします。

多数の方のご参加を募ります。
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